



communiqué

N°:
No.: 146

Le 7 octobre 1985

ALLOCUTION DU MINISTRE KELLEHER DEVANT L'ASSOCIATION
CANADIENNE D'EXPORTATION, SUR LE THEME DES RELATIONS
COMMERCIALES CANADO-AMERICAINES

Le 7 octobre 1985, le ministre du Commerce extérieur, M. James Kelleher, a prononcé, à la rencontre annuelle de l'Association canadienne d'exportation, une allocution portant sur les relations commerciales canado-américaines.

Les points saillants du discours de M. Kelleher ont été les suivants:

*La décision la plus importante pour l'amélioration de la performance commerciale du Canada est celle que le gouvernement a prise d'explorer la perspective et la portée d'un nouvel accord bilatéral avec les États-Unis.

*Monsieur Kelleher a déclaré: "La décision n'a pas été prise à l'aveuglette, ou de façon précipitée. Nous avons préparé le terrain avec beaucoup de soin."

*M. Kelleher a déclaré que le gouvernement ne s'est pas engagé à mener des négociations, mais bien à explorer la possibilité de tenir des négociations. "Si le prix est trop élevé ou les demandes déraisonnables, nous dirons merci, mais cela ne nous intéresse pas..."